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Ata de Reunião (Nº 266) 
Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas e 1 

trinte minutos, por meio de videoconferência, realizou-se Reunião Ordinária do 2 

Conselho Municipal de Previdência (C.M.P.), com a presença dos membros: 3 

Ângelo Bevilacqua Neto, Wilclem de Lazari Araújo, Leandro Jamil Morgado, Andréia 4 

Peres, Carlos Henrique de Oliveira, Greziele Matias de Paula Domingues e 5 

Rosycarmen Pontes Gestal Alvares. Ausência justificada de Valter de Lucca. Também 6 

participou da reunião o Diretor Executivo, Adriano Antônio Pazianoto. E do Diretor 7 

Superintendente, Jair Moretti. A reunião teve a seguinte pauta: I – Atos preparatórios: 8 

1.1) Verificação de quórum legal. 1.2) Palavra da Presidência. 1.3) Palavra da 9 

Superintendência/Diretoria. 1.4) Palavra dos Membros. II – Atos Ordinatórios: 10 

2.1) Votação da ata da reunião anterior; 2.2) Apreciação do Relatório de Gestão 11 

Corporativa (ref. ao 2º Semestre de 2020 – será enviado em abril ou maio/2.021); 12 

2.3) Informações sobre cursos: 2.3.1) Curso CPA 10/20: 13 

https://www.apeprem.com.br/noticias/curso-on-line-egratuito/detalhes; III – 14 

Ordem da Pauta do dia: 3.1) Apresentação da Anteminuta do Projeto de Lei 15 

Complementar a ser encaminhado ao Executivo para criar o Regime de 16 

Previdência Complementar, para deliberação no tocante aos artigos que limitam 17 

os benefícios e contribuições dos novos servidores ao teto do RPGS (alteração do 18 

plano de benefícios, cf. LC 139/2001 – textos destacados na anteminuta 19 

encaminhada). 3.2) Revisão e Aprovação do Planejamento Estratégico da 20 

Entidade 2019-2023; 3.3) Apresentação e aprovação das informações sobre os 21 

investimentos da entidade no mês de janeiro de 2021; 3.4) Apresentação das 22 

decisões do Comitê de Investimentos no mês fevereiro/2020, para referendo. A 23 

reunião teve início com a verificação do quórum, que estava de acordo com o §8º do art. 24 

104 da Lei Complementar 139/2001, com redação dada pela Lei Complementar nº 25 

364/2012. O presidente do colegiado, Ângelo Bevilacqua Neto, abre os trabalhos, 26 

cumprimenta a todos e diz que é um prazer participar desse colegiado, pois todos querem 27 

o melhor para a RIOPRETOPREV e para os servidores, tanto que a Autarquia está 28 

muito à frente em relação a maioria dos RPPS. Com a palavra, o Diretor Superintendente, 29 

Jair Moretti, cumprimenta a todos, especialmente o presidente, Ângelo Bevilacqua Neto, 30 

que, apesar dos seus grandes afazeres na EMPRO, tem se dedicado a RIOPRETOPREV, 31 

se adaptando e, se Deus quiser, Jair Moretti diz que ele ficará por muitos anos no 32 

colegiado. Jair Moretti diz que deixará a reunião em breve, pois tem outro compromisso 33 

logo em seguida, e diz nesta reunião há deliberações muito importantes a serem feitas, 34 

como a revisão do plano estratégico, que fornece o caminho para os trabalhos da 35 

Autarquia até 2023. Quanto as informações sobre os investimentos, Jair Moretti diz que 36 

todos sabem que durante a pandemia foi uma luta para o Comitê de Investimentos 37 

equilibrar a carteira, sendo que foi feito um ótimo trabalho de diversificação, mas, mesmo 38 

assim, não foi possível atingir o rendimento esperado, por conta da grande volatilidade. 39 

Jair Moretti diz que acompanha diariamente os investimentos e espera que o bom senso 40 

do Comitê em 2020 se mantenha em 2021. Outro assunto muito importante, frisa Jair 41 
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Moretti, é a apreciação e deliberação da anteminuta do Projeto de Lei Complementar a ser 42 

encaminhado ao Executivo para criar o Regime de Previdência Complementar, regime 43 

esse que é uma exigência constitucional e, apesar de haver algum prazo para aprovação, a 44 

RIOPRETOPREV está se adiantando para evitar atrasos e problemas na emissão do 45 

CRP. Finda sua fala, O Diretor Superintendente, Jair Moretti, diz que sempre está à 46 

disposição dos membros para quaisquer esclarecimentos. Passada a palavra aos membros, 47 

Carlos Henrique de Oliveira deseja um bom dia a todos, apesar de, a seu ver, tudo indicar 48 

que não tem nada de bom no dia de hoje, e diz que queria começar fazendo uma reflexão, 49 

até em respeito a todas as vítimas da COVID, pois ontem houve um recorde negativo no 50 

número de mortes, foram registradas 1.582 mortes em 24 horas, ultrapassando, o Brasil, a 51 

marca de 250.000 mortes. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira diz que expressa 52 

seus sentimentos a todas as vítimas, familiares, amigos e a todos os afetados por essa 53 

doença, mas, diz que isso não acontece por acaso, há uma negligência, há um 54 

negacionismo no combate a COVID e, curiosamente, quando o país registra essas 55 

marcas, esses números de mortes, o Presidente da República faz uma live para questionar 56 

o uso de máscara e o isolamento social. O conselheiro acredita que a tendência é 57 

continuar com esses números assustadores, pois, na essência, o Governo é genocida, e 58 

nesse momento está se vendo apenas uma de suas faces, que diz respeito ao 59 

enfrentamento de uma crise sanitária, mas, no caso específico desse conselho, que trata da 60 

previdência, vê-se também toda maldade que está registrada na EC 103, que foi a última 61 

reforma da previdência, que também atuou sem qualquer zelo, sem qualquer preocupação 62 

com os servidores públicos, que são aqueles que, nesse momento, que o país atinge essas 63 

marcas, estão impedindo que essas marcas sejam piores ainda. Segundo Carlos Henrique 64 

de Oliveira, esse é o tratamento de governos genocidas que se tem no Brasil, tudo ao 65 

capital, tudo ao mercado financeiro, mas, para quem trabalha, em particular os servidores 66 

públicos, aqueles que estão na linha de frente, foi visto o tratamento na EC 103. O 67 

conselheiro Carlos Henrique de Oliveira diz que fez esse desabafo pois acha difícil ver 68 

esses números e não poder fazer qualquer reflexão em relação a isso, e diz que sabe que 69 

muitos dos que estão aqui pouco estão preocupados com essas questões, e diz que, 70 

particularmente, gostaria de fazer esse registro e pede que se transcreva sua fala 71 

integralmente em ata. O presidente do colegiado, Ângelo Bevilacqua Neto, pede a palavra 72 

e diz que gostaria de dizer para o conselheiro Carlos Henrique de Oliveira que o que ele 73 

disse é uma inverdade, quando ele diz que poucos do conselho estão preocupados. 74 

Ângelo Bevilacqua Neto pede desculpa, mas diz que não é verdade, diz que é uma das 75 

coisas que mais tem afetado a ele a seu pessoal, tendo gente de sua equipe, o Curado, 76 

internado há 15 dias na UTI, entubado, estando um clima de consternação, todos muito 77 

preocupados e se cuidando. Ângelo Bevilacqua Neto diz ainda que todos são solidários a 78 

Carlos Henrique de Oliveira, a não ser com as falas sobre o presidente, pois diz que não 79 

tem nada com ele, mas tem com os seres humanos, pois 250.000 mortes é muito ruim, e 80 

acha que todos os membros estão preocupados, como é o caso da Andreia, que tem sua 81 

família, o caso de Leandro também. O presidente, Ângelo Bevilacqua Neto, pede que sua 82 

fala seja transcrita integralmente na ata, e diz que está de acordo que todos temos que 83 
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lutar para melhorar a situação, não só dos servidores públicos, mas de todo mundo, pois 84 

somos todos filho do mesmo Pai e todos seres humanos, e pede para que todos façam 85 

uma reflexão para o Curado, que já perdeu a mãe para a COVID, por erro médico, e é 86 

uma pessoa boa. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira diz que gostaria de fazer dois 87 

registros antes de entrar no assunto que gostaria de abordar, o primeiro que acha 88 

adequado que tivesse a oportunidade de falar sem interrupções, pois diz que ouve, as 89 

vezes é contrário, mas espera para poder se manifestar, e acha que esse é o procedimento 90 

mais adequado para não interromper a linha de raciocínio da pessoa, e acha que ninguém 91 

quer impedir a outra e pessoa de desenvolver seu raciocínio, por mais que seja contrário. 92 

O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira diz que sua segunda observação é de que é 93 

muito fácil as pessoas se doerem quando é muito próximo, quando é uma pessoa que se 94 

tem relação ou tem nome, aí todo mundo tem um sentimento fraterno, mas diz que não 95 

viu, em momento nenhum, algum registro em relação ao que está acontecendo no país, e 96 

também é muito fácil dizer que não tem nada com isso, mas tem sim, pois em São José do 97 

Rio Preto está tendo problema. Segundo Carlos Henrique de Oliveira, por mais que os 98 

especialistas indiquem um determinado comportamento, aqueles que venceram a última 99 

eleição colocam o cidadão rio-pretense em perigo, e diz que Rio Preto é, no Estado de 100 

São Paulo, uma das cidades que mais mata por COVID. Então, Carlos Henrique de 101 

Oliveira diz que é evidente que se tenha solidariedade quando é muito próximo, mas é 102 

necessária uma reflexão maior, pois existe uma sabotagem ao combate ao COVID e não 103 

vê as pessoas aqui falando absolutamente nada, ao contrário, dizendo que não é problema 104 

seu. Feitas as observações, Carlos Henrique de Oliveira diz que gostaria de lembrar que 105 

existe uma determinação legal, que inclusive foi discutida neste conselho, que é o artigo 3º 106 

da LC 626, aprovada recentemente, em 2020, que trata da renovação de 1/3 do conselho 107 

até o final de maio, e diz que isso está regrado, mas, gostaria de saber quem seriam essas 108 

pessoas, até em respeito a elas, para que não fiquem sabendo depois, através de notícia de 109 

jornal. Carlos Henrique de Oliveira também propõe que o conselho informe os 110 

responsáveis que eles precisarão fazer a eleição. Diante da fala do conselheiro, o Diretor 111 

Superintendente, Jair Moretti, pede a palavra e diz que faz coro as palavras do presidente 112 

Ângelo Bevilacqua Neto, pois Carlos Henrique de Oliveira foi um pouco infeliz ao fazer 113 

uma referência aos conselheiros dizendo que não estariam preocupados com a COVID, 114 

pois estão todos preocupados, sim. Jair Moretti afirma que pegou COVID duas vezes e 115 

quase todos os seus filho e noras também, e passaram por muitas dificuldades em relação 116 

a essa doença, e diz que todo dia recebe telefonema de algum amigo pedindo informação 117 

sobre familiares internados, pois encontram dificuldades em obter informações. Jair 118 

Moretti diz que, às vezes, Carlos Henrique de Oliveira não sabe o que acontece no dia-a-119 

dia, e diz que atende cerca de cinco ou seis pessoas todos os dias, dizendo que algum 120 

familiar está internado e não consegue informação, e Jair Moretti diz que tem prestado 121 

essa assistência com muito prazer, que realmente São José do Rio Preto tem problemas, 122 

cresceram as internações, mas, em Araraquara, que estava numa situação ótima, hoje está 123 

pior que Rio Preto. Jair Moretti diz que Edinho Silva, prefeito de Araraquara pelo PT, é 124 

seu amigo particular e está muito preocupado. Ou seja, Jair Moretti diz que não se trata de 125 
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gestão, essa doença não olha partido político e não escolhe pessoas, São José do Rio 126 

Preto é um centro de região e tem um grande número de pessoas internadas de toda 127 

região. Jair Moretti diz que se sensibiliza com o que acontece em Rio Preto, em 128 

Araraquara e no Brasil todo, pois o que está acontecendo é uma pandemia e temos que 129 

estar todos unidos para vencer essa situação, não podendo ter palavras e pensamentos 130 

dissonantes em relação a pandemia. Terminada sua fala, Jair Moretti pede licença, 131 

agradece a presença de todos e se despede da reunião. A conselheira Greziele Matias de 132 

Paula Domingues pede a palavra e diz que quando participou da primeira reunião do 133 

conselho tinha acabado de sair da internação devido ao COVID, e diz que trabalha com 134 

pessoas com COVID e todo tipo de doença todos os dias, diz que abraça as pessoas em 135 

pensamento, conversa com elas para dar apoio, mesmo não as conhecendo, pois quem 136 

está internado não pode receber visitas e sofre por isso. Greziele Matias de Paula 137 

Domingues continua dizendo que se sentiu ofendida com a fala de Carlos Henrique de 138 

Oliveira, pede desculpas a ele, pois acredita que não foi sua intenção, mas diz ainda que 139 

várias vezes falou aqui neste conselho para que todos se cuidassem, para que tivessem 140 

medo dessa doença, pois além de ver o sofrimento das pessoas com falta de ar, 141 

Greziele Matias de Paula Domingues diz que passou por isso e se importa muito com 142 

isso, e as pessoas que trabalham na saúde, na segurança, na assistência social, estão 143 

tentando ajudar essas pessoas, dar um norte a elas nesse momento de desamparo. A 144 

conselheira afirma que não está defendendo governo nenhum, pois acredita que é dever 145 

deles se preocuparem e tomar providências para aumentar as vagas nos hospitais, diz que 146 

foi eleito um governo que, talvez, não esteja de acordo, e mesmo que ela não tenha 147 

votado, que Carlos Henrique de Oliveira não tenha votado nele, isso não importa agora, 148 

eles estão governando e cada um tem que fazer a sua parte, se preocupar com todos, mas, 149 

principalmente, consigo mesmo e com quem está próximo, pois se cada um se cuidar são 150 

menos pessoas pegando e transmitindo essa doença terrível. Greziele Matias de Paula 151 

Domingues compara a COVID com a lepra descrita na bíblia, já que ela afasta as pessoas, 152 

não porque as outras pessoas não se importem, mas porque se elas se unirem serão mais 153 

pessoas doentes e porque aqueles que não tem sintomas são os maiores transmissores. 154 

Greziele Matias de Paula Domingues pede desculpas se sua fala foi longa, mas, ela diz que 155 

realmente não gostou de ouvir que a maioria não se importa, pois a maioria se importa, 156 

sim, e a minoria que está prejudicando a maioria. O conselheiro Carlos Henrique de 157 

Oliveira diz que interpretação é algo muito importante quando se tem uma fala e a pessoa 158 

vai se posicionar a favor ou contra e, evidentemente, as pessoas interpretam da forma que 159 

acham adequada para a partir daí fazerem determinados ataques. O conselheiro diz que 160 

falou claramente sobre ações de governo, pois existem números, que já foram 161 

mencionados, e esses números, além de solidariedade, além da preocupação e das orações, 162 

necessita de uma ação de governo, e essa ação de governo deixou pessoas morrerem sem 163 

oxigênio, havendo relatos terríveis. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira alega que 164 

isso não é obra do acaso, que não foi Deus que quis assim, mas foi uma negligência de 165 

uma ação governamental. Portanto, Carlos Henrique de Oliveira diz que quando falou 166 

que poucos se preocupam, e diz que reafirma isso, não falou da preocupação de cada um 167 
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do colegiado com todos os doentes, pois diz ter certeza que todos deste conselho são 168 

humanistas e tem esse sentimento, pede para que não deturpem, pois ele afirma não ter 169 

dito isso, mas, diz que falou das ações do governo, tanto é verdade que nas falas que se 170 

sucederam Carlos Henrique de Oliveira alega que foi dito isso: “eu não tenho nada com 171 

isso, o cara lá não tá fazendo mas vou fazer a minha parte”. O conselheiro Carlos 172 

Henrique de Oliveira pede mais uma vez que não deturpem, que isso não é só feio, mas 173 

isso é moralmente indesejável. Como nenhum outro membro quis fazer uso da palavra, 174 

Adriano Antônio Pazianoto apresenta, em resposta a Carlos Henrique de Oliveira, o 175 

ofício encaminhado aos sindicatos no começo de fevereiro, informando sobre a 176 

necessidade de realização da eleição, sobre os prazos e sobre quais seriam os membros a 177 

serem substituídos, de acordo com o menor número de votos no último pleito. Adriano 178 

Antônio Pazianoto pergunta a Carlos Henrique de Oliveira se a resposta satisfez suas 179 

dúvidas, ao que Carlos Henrique de Oliveira diz que sim, pela iniciativa de já ter sido 180 

encaminhado tal ofício, e que não, pois acredita que esse conteúdo deveria ter sido 181 

debatido neste conselho, pois discorda desse método, que por deliberação unilateral está 182 

se retirando os dois representantes dos aposentados, sendo necessário um outro olhar, e 183 

Carlos Henrique de Oliveira diz que não é nada pessoal, mas existem conselheiros que 184 

não tiveram voto nenhum, e diz acreditar que foi precipitado indicar esses nomes, deveria 185 

ter se discutido neste colegiado antes. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira diz que 186 

se for mantido esse critério ficariam prejudicados, sempre, os representantes dos 187 

aposentados, que na sua grande maioria não moram em Rio Preto, pois depois de se 188 

aposentar acabam mudando de cidade para buscar a vida em outro lugar, ou descansar. 189 

Carlos Henrique de Oliveira afirma que o correto, a seu ver, seria separar, como na 190 

eleição, substituindo um representante dos servidores ativos e um representante dos 191 

servidores aposentados. Adriano Antônio Pazianoto afirma que foi feita a aplicação literal 192 

da lei, e para mudar teria que mudar a lei. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira 193 

insiste que não é, até porque tiveram pessoas que não tiveram voto, e pede para que se 194 

compartilhe a relação com a quantidade de votos de cada um, ao que Adriano Antônio 195 

Pazianoto responde que não tem tal relação no momento, mas afirma que lembra que os 196 

conselheiros titulares mais votados foram: Carlos Henrique de Oliveira, em primeiro, o 197 

segundo foi o Darok e em terceiro a conselheira Rosycarmen Pontes Gestal Alvares. 198 

Greziele Matias de Paula Domingues diz que o que o Carlos Henrique de Oliveira está 199 

querendo dizer é diretamente para ela, pois como não houve quantidade suficiente de 200 

suplentes ela foi indicada pelo sindicato, não tendo voto algum, e ela acredita que Carlos 201 

Henrique de Oliveira não ache justo outra pessoa que foi votada ser substituída, enquanto 202 

ela, que foi indicada, não. Greziele Matias de Paula Domingues diz que o tema não foi 203 

trazido ao conselho, por isso ela não pode opinar, mas foi aplicada a lei, e pergunta a 204 

Carlos Henrique de Oliveira se foi isso que ele quis dizer. O conselheiro Carlos Henrique 205 

de Oliveira diz que, como já falou anteriormente, não tem nada de pessoal, e afirma que, 206 

inclusive, foi ele quem sugeriu que na hipótese de não haver candidatos suficiente para a 207 

eleição o sindicato fizesse a indicação.  Carlos Henrique de Oliveira diz que a relação aqui 208 

é impessoal e entende que aqueles que tiveram a menor votação é que deve sair. O O 209 

A
ss

in
ad

o 
po

r 
8 

pe
ss

oa
s:

  A
D

R
IA

N
O

 A
N

T
O

N
IO

 P
A

Z
IA

N
O

T
O

, A
N

G
E

LO
 B

E
V

IL
A

C
Q

U
A

 N
E

T
O

, L
E

A
N

D
R

O
 J

A
M

IL
 M

O
R

G
A

D
O

, W
IL

C
LE

M
 D

E
 L

A
Z

A
R

I A
R

A
U

JO
, G

R
E

Z
IE

LE
 M

A
T

IA
S

 D
E

 P
A

U
LA

 D
O

M
IN

G
U

E
S

 , 
R

O
S

Y
C

A
R

M
E

N
 P

O
N

T
E

S
G

E
S

T
A

L 
A

LV
A

R
E

S
, C

A
R

LO
S

 H
E

N
R

IQ
U

E
 D

E
 O

LI
V

E
IR

A
 e

 A
N

D
R

E
IA

 P
E

R
E

S
P

ar
a 

ve
rif

ic
ar

 a
 v

al
id

ad
e 

da
s 

as
si

na
tu

ra
s,

 a
ce

ss
e 

ht
tp

s:
//r

io
pr

et
op

re
v.

1d
oc

.c
om

.b
r/

ve
rif

ic
ac

ao
/ e

 in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 C
1F

C
-B

31
B

-1
E

E
2-

65
8E



 

 

 

 

RIOPRETOPREV – Regime Próprio de Previdência Social do Município de São José do Rio Preto 
Rua General Glicério, 3553 – Centro - CEP 15015-400 - São José do Rio Preto - SP 

Telefones (17) 3222 7445 - RIOPRETOPREV@riopreto.sp.gov.br - www.riopreto.sp.gov.br 

  

[6] 
 

 

 

 

Diretor Executivo, Adriano Antônio Pazianoto, fala para os membros ficarem à vontade 210 

para agendar uma reunião extraordinária para tratar desse assunto, se acharem que a 211 

interpretação dada a lei é incorreta, pois a pauta do dia já está comprometida, não sendo 212 

possível deliberar fora da pauta, pois existe um regimento a ser seguido. O membro 213 

Wilclem de Lazari Araújo pede a palavra e pergunta se os sindicatos oficiados 214 

questionaram o teor do ofício e a interpretação dada a lei, ao que Adriano Antônio 215 

Pazianoto responde que não. Wilclem de Lazari Araújo diz que se não houve 216 

questionamento por parte dos sindicatos, sua opinião é pela manutenção da interpretação 217 

dada. Carlos Henrique de Oliveira pergunta se isso é brincadeira, é feita uma 218 

interpretação, ligam o trator e passam em cima, apesar, diz Carlos Henrique de Oliveira, 219 

que essa sempre foi a regra neste conselho. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira 220 

diz ainda que é representante eleito, que não está aqui por acaso e está colocando uma 221 

questão, e pede novamente para que se coloque na tela a votação que todos tiveram. 222 

Adriano Antônio Pazianoto diz que não tem como colocar agora, e se os membros 223 

deliberarem o assunto poderá ser discutido em reunião extraordinária. Carlos Henrique de 224 

Oliveira concorda e pede para que Wilclem de Lazari Araújo recolha o trator. Wilclem de 225 

Lazari Araújo responde que apenas emitiu sua opinião, assim como o conselheiro Carlos 226 

Henrique de Oliveira fez, que não existe trator, é uma opinião que, inclusive, outros 227 

podem discordar. Carlos Henrique de Oliveira diz que, claro, todos devem ter sua 228 

opinião, mas diz que está desde 2007 neste conselho e não acredita mais em Papai Noel, 229 

diz que esse tipo de comportamento não contribui em nada, ligar o trator e passar por 230 

cima. Carlos Henrique de Oliveira questionado se os sindicatos são os únicos 231 

interessados, pergunta onde está escrito isso, e afirma que um conselheiro tem mais 232 

prerrogativas que os próprios sindicatos, pois da forma como está na lei nem cabe aos 233 

sindicatos contestarem, apenas realizar a eleição. Carlos Henrique de Oliveira pede para 234 

que seja agendada uma reunião extraordinária para discutir mais a fundo o tema, ao que, 235 

após aprovado pelos demais membros, Adriano Antônio Pazianoto, responde que será 236 

agendada. Adentrando aos atos ordinatórios do dia, Adriano Antônio Pazianoto pergunta 237 

se todos receberam a ata nº 265 e se alguém tem alguma sugestão de alteração, ao que 238 

Carlos Henrique de Oliveira se manifesta e diz que sua fala nas linhas 106 e 107 não estão 239 

condizentes, e pede que seja transcrita sua fala na íntegra. Adriano Antônio Pazianoto diz 240 

que será refeita a transcrição da ata e trazida posteriormente para aprovação. Adriano 241 

Antônio Pazianoto informa que o Relatório de Gestão Corporativa referente ao 2º 242 

Semestre de 2020  será enviado em abril ou maio de 2.021, e informa também sobre os 243 

cursos de certificação CPA-10 e CPA-20, gratuitamente disponibilizados pela APEPREM 244 

através do seu site: https://www.apeprem.com.br/noticias/curso-on-line-245 

egratuito/detalhes. Em seguida, Adriano Antônio Pazianoto apresenta a anteminuta do 246 

Projeto de Lei Complementar a ser encaminhado ao Executivo para criar o Regime de 247 

Previdência Complementar, para deliberação do colegiado no tocante aos artigos que 248 

limitam os benefícios e contribuições dos novos servidores ao teto do RPGS (alteração 249 

do plano de benefícios, cf. LC 139/2001). A conselheira Rosycarmen Pontes Gestal 250 

Alvares diz que tem dúvida em relação ao artigo 4º, pois diz leu o artigo 40 da 251 
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Constituição Federal, mas diz que precisa se aprofundar mais, e tal artigo trata da 252 

possibilidade do servidor migrar para o regime de previdência complementar, mas, diz 253 

achar muito estranho alguém querer migrar para um regime que impõe um teto que, a seu 254 

ver, é algo complexo e perigoso, até. Rosycarmen Pontes Gestal Alvares diz que quer 255 

entender melhor, pois pelo que leu na Constituição é colocada uma possibilidade, não 256 

sendo necessário que Rio Preto faça isso, e diz querer entende esse movimento, quais as 257 

intenções, o que se pretende, por que é colocado isso, para poder fazer uma reflexão, 258 

pois, a seu ver, al migração é prejudicial. Adriano Antônio Pazianoto diz que acredita que 259 

os técnicos da RIOPRETOPREV pensam como ela, pois realmente poderá causar muita 260 

confusão entre os servidores, pois eles não serão obrigados a migrar, mas poderão fazê-lo 261 

mediante expressa opção, tanto que a RIOPRETOPREV tentou deixar o texto mais claro 262 

possível. Adriano Antônio Pazianoto diz que a opção pela migração para o limite do teto 263 

e a previdência complementar poderá ser uma cilada, pois se o servidor migrar ele irá 264 

diminuir o custo dele com previdência, mas, lá na frente, ele aposentará com o teto do 265 

RGPS e, talvez, perceberá que pode ter entrado numa fria, e o servidor tentará voltar 266 

atrás, o que não é possível pelo próprio texto do projeto de lei, findando com o servidor 267 

ingressando na justiça contra o RPPS e a Prefeitura. Adriano Antônio Pazianoto diz que 268 

esse artigo não é bom para a RIOPRETOPREV de maneira imediata, pois se o servidor 269 

migrar deve diminuir a sua contribuição previdenciária, mas, esse artigo está no projeto de 270 

lei porque o §16 do artigo 40 da Constituição Federal diz que deve existir essa 271 

possibilidade de migração e a preocupação da RIOPRETOPREV em não colocar esse 272 

artigo também se dá pelo fato de que algum servidor quiser migrar e não puder, ele 273 

também entrará na justiça e ganhará. A conselheira Rosycarmen Pontes Gestal Alvares diz 274 

que entendeu, mas pergunta se o colegiado não poderia investir melhor na redação do 275 

texto desse artigo 3º, porque diz que leu e releu, e como ela é da área da educação, precisa 276 

fazer uma leitura crítica, e diz que ficou na dúvida, sendo que tal artigo pode ser sedutor 277 

para o servidor, por uma questão imediatista. Rosycarmen Pontes Gestal Alvares sugere, 278 

então, que se discuta, ou consulte alguém, mas não sabe se é possível, para dar maior 279 

clareza ao texto. O conselheiro Wilclem de Lazari Araújo pede a palavra e diz que a 280 

RIOPRETOPREV pesquisou outros regimes próprios de outros municípios que já 281 

normatizaram a previdência complementar, como o Estado de São Paulo também, e 282 

todos colocaram no texto a opção de migração, e eles indicam deixar essa opção pelo 283 

artigo da Constituição, para que se garanta o direito a quem quiser migrar, explicando 284 

muito bem como será essa migração. Wilclem de Lazari Araújo diz que concorda com 285 

Adriano Antônio Pazianoto, quando ele fala que a migração pode ser uma armadilha, pois 286 

por ele essa possibilidade seria retirada, e também diz que concorda com 287 

Rosycarmen Pontes Gestal, quando ela diz que essa opção pode ser sedutora, em um 288 

pensamento imediatista, mas, Wilclem de Lazari Araújo diz que se o servidor se 289 

arrepender no futuro será tarde, pois a opção pela migração de regime é irrevogável e 290 

irretratável. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira parabeniza Rosycarmen Pontes 291 

Gestal pela sua fala e diz que todos estão aqui para fazer observações mesmo, e pergunta 292 

quem produziu essa anteminua, ao que Adriano Antônio Pazianoto diz que foi ele e o 293 
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membro e advogado da RIOPRETOPREV, Wilclem de Lazari Araújo, de acordo como o 294 

modelo fornecido pela SPREV. Então, Carlos Henrique de Oliveira diz que são raros os 295 

artigos que ele não tem dúvida e pensa que devia ser discutido artigo por artigo, por uma 296 

questão de zelo, jogar luz sobre cada um. Wilclem de Lazari Araújo sugere que se faça 297 

uma reunião extraordinária só para se discutir essa anteminuta do Projeto de Lei 298 

Complementar, assim poderia ser discutida e sanada cada dúvida, tanto porque não 299 

haveria tempo hábil nessa reunião para isso e, se possível, pede que as dúvidas sejam 300 

trazidas prontas, para otimizar o tempo e não ter necessidade de ler artigo por artigo. O 301 

presidente do colegiado pergunta se existe prazo para aprovação da anteminuta, ao que 302 

Adriano Antônio Pazianoto responde que pode demorar muito, pois a peça tem que ir 303 

para o Executivo e, depois, para aprovação na Câmara Municipal. O presidente do 304 

colegiado, Ângelo Bevilacqua Neto, concorda que essa discussão seja feita em uma 305 

reunião extraordinária, tanto porque a reunião está se alongando e ele tem outra reunião 306 

do conselho administrativo da EMPRO, mas essa reunião seja marcada para data 307 

próxima. O membro Leandro Jamil Morgado sugere que cada um formule suas questões 308 

e dúvidas e encaminhe por e-mail para a RIOPRETOPREV antes da reunião, assim a 309 

Autarquia poderia fazer as devidas respostas e apresenta-las durante a reunião, tanto 310 

porque a dúvida de um pode ser a dúvida do outro. Todos os membros concordaram 311 

com o agendamento de reunião extraordinária para discutir e aprovar a 312 

anteminuta do Projeto de Lei Complementar a ser encaminhado ao Executivo 313 

para criar o Regime de Previdência Complementar. Mas, Carlos Henrique de Oliveira 314 

diz que gostaria de adiantar outra questão, pois a anteminuta remete a um chamado 315 

regulamento, em vários momentos, e pede para que este regulamento também seja 316 

encaminhado aos membros, pois como várias regras são definidas nesse regulamento, 317 

aprovar a anteminuta sem conhecimento do regulamento seria o mesmo que dar um 318 

cheque em branco. Adriano Antônio Pazianoto explica que esse regulamento só existirá 319 

depois que a fundação for contratada e isso só acontecerá depois da aprovação da lei, 320 

além de que os artigos que remetem ao regulamento dizem respeito a coisas que não são 321 

de competência deste conselho. Carlos Henrique de Oliveira pergunta se não é 322 

competência deste conselho e Adriano Antônio Pazianoto reafirma que não, e diz que a 323 

competência deste colegiado é o plano de benefícios do RPPS e não pode deliberar sobre 324 

o RPC – Regime de Previdência Complementar, não é sua competência. Carlos Henrique 325 

de Oliveira diz que é claro que é competência deste conselho, pois como o colegiado 326 

pode aprovar o regime de previdência complementar, inclusive com a possibilidade de 327 

participação do servidor que já ingressou na Prefeitura, e não pode discutir alíquota. 328 

Adriano Antônio Pazianoto questiona como este conselho poderia definir uma coisa de 329 

competência de outro regime, que não é do regime próprio. O conselheiro Carlos 330 

Henrique de Oliveira diz que o colegiado é o proponente, e Adriano Antônio Pazianoto 331 

diz que não é assim. Wilclem de Lazari Araújo diz que o Regime de Previdência 332 

Complementar terá um conselho próprio e lá serão discutidas essas coisas. Carlos 333 

Henrique de Oliveira argumenta que este conselho do novo regime só será instituído 334 

posteriormente a aprovação da lei e do regulamento. Segundo Carlos Henrique de 335 
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Oliveira pergunta, então, quem irá discutir isso, se este conselho não tem prerrogativa 336 

para discutir, pergunta o que está se discutindo aqui. Adriano Antônio Pazianoto diz que 337 

os artigos que este conselho tem competência para deliberar estão destacados em azul na 338 

anteminuta. Wilclem de Lazari Araújo diz que gostaria de explicar essa questão do 339 

regulamento, pois poderia se criar um regulamento do zero se Rio Preto fosse criar um 340 

regime de previdência complementar do zero, o que é inviável, sendo que o que se 341 

pretende é aderir a um regime complementar já existente, que já tem seu regulamento. 342 

Wilclem de Lazari Araújo diz que o que poderia ser feito é analisar os regulamentos dos 343 

principais regimes complementares candidatos a virem a ser o plano do município, mas o 344 

que não dá para fazer é definir na lei, pois depois será aberto um processo licitatório e 345 

pode acontecer de não haver regulamento que coincida com o que foi aprovado em lei. 346 

Inclusive, Wilclem de Lazari Araújo diz que essa anteminuta de projeto de lei não foi feita 347 

do zero, foi feita de acordo com a minuta base disponibilizada pela Secretaria de 348 

Previdência, e todos os regimes de previdência complementar que já foram criados 349 

seguiram essa minuta, como por exemplo Curitiba, São Paulo, Amazonas, Rio Grande do 350 

Sul, todo os que foram pesquisados. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira diz que 351 

não duvida disso, pois quando viu no artigo 8º a modalidade de contribuição definida teve 352 

certeza que tinha vindo do governo Bolsonaro. Carlos Henrique de Oliveira diz que 353 

mesmo que não possa definir, pelo menos, em termos de curiosidade, como está expresso 354 

na lei de acesso a informação, gostaria de ter conhecimento desse regulamento, se não for 355 

pedir muito. Adriano Antônio Pazianoto diz que encaminhará o regulamento dos três 356 

maiores planos de previdência complementar. Passando-se ao próximo item da pauta, 357 

Adriano Antônio Pazianoto fala sobre a revisão do Planejamento Estratégico da Entidade 358 

2019-2023 a ser discutido e aprovado, que trata de processos operacionais e 359 

administrativos da entidade, no tocante a página 19 do Planejamento, que versa sobre 360 

projetos de lei que podem ser estudados e elaborados pelos servidores da Autarquia, e cita 361 

parte do documento encaminha aos membros como explicação: Em relação às anteminutas 362 

dos projetos de lei que podem ser realizados pelos servidores da RIOPRETOPREV no cumprimento da 363 

ação administrativa, as principais vislumbradas são: a) Futuras alterações legislativas para atender 364 

obrigações exigidas pela SPREV/ME ou TCE/SP; b) Futuras alterações legislativas para atender aos 365 

requisitos do Pró-Gestão RPPS; c) Futuras alterações legislativas para alterar o plano de custeio 366 

suplementar, conforme determinação do atuário e aprovação do Conselho Municipal de Previdência e do 367 

chefe do Poder Executivo. Os servidores da RIOPRETOPREV vislumbram que possivelmente serão 368 

realizados, dentro do planejamento, estudos e cenários acerca da aplicação de uma ou mais regras no 369 

tocante à alteração do plano de benefícios, sempre com base em projeções atuariais, submetendo esses 370 

estudos ao Poder Executivo e ao Conselho Municipal de Previdência futuramente, não havendo, 371 

entretanto, nenhuma indicação até o momento de projeto de lei nesse sentido. No momento, os servidores 372 

estão atendendo ao planejamento atual, realizando a anteminuta do Projeto de Lei Complementar que 373 

cria o Regime de Previdência Complementar no Município. O conselheiro Carlos Henrique de 374 

Oliveira pede a palavra e comenta que na reunião anterior já tinha feito uma observação 375 

em relação a esse tópico e acredita que havia sido feito um combinado, e diz que o novo 376 

documento que recebeu não traz nenhuma alteração. O Diretor Executivo,Adriano 377 
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Antônio Pazianoto, responde que mudou apenas o trecho que dizia “após a reforma da 378 

previdência”, substituído por “conforme determinado pela legislação federal de regência”. Nesse 379 

momento da reunião, o presidente do colegiado, Ângelo Bevilacqua Neto, pede desculpas 380 

e diz que, infelizmente, terá que deixar a reunião, pois tem outra reunião do Conselho de 381 

Administração da EMPRO, e afirma que se tal reunião acabar rápido retornará. O 382 

conselheiro Carlos Henrique de Oliveira afirma, novamente, que no diálogo da última 383 

reunião ficou combinado que esse item seria melhor especificado, e continua insistindo 384 

que não dá para ser genérico com questões que mexem com a vida do segurado. Carlos 385 

Henrique de Oliveira diz que o momento que se atravessa é muito difícil, tem a reforma 386 

administrativa, que já vai beliscar o servidor atual, não só os próximos, mas, inclusive os 387 

atuais, e diz que se pegar o manual do Pró-Gestão que a RIOPRETOPREV e o todos 388 

querem aplicar, logo na introdução fala sobre transparência e facilidade de acesso a 389 

informação. Então, com fundamento nesses dois itens, Carlos Henrique de Oliveira 390 

assevera que esta página 19 precisa ser explicitada, até porque tem uma questão que a 391 

RIOPREOTOPREV precisa esclarecer, além de colocar tudo aquilo que há interesse em 392 

fazer modificação, por determinação legal ou por conveniência, o conselho precisa saber 393 

sobre a reforma da previdência, no que diz respeito a alteração no regramento de 394 

aposentadoria dos servidores municipais, que pela Constituição Federal foi submetida a 395 

conveniência dos municípios. Carlos Henrique de Oliveira diz que quando se pede 396 

transparência, inclusive na perspectiva de se aplicar o manual Pró-Gestão, acreditava que 397 

seria apresentado de fato o que seria feito, mas continua da mesma forma genérica, e diz 398 

que o servidor merece esse respeito, então, Carlos Henrique de Oliveira pede que haja, 399 

por parte da direção da RIOPRETOPREV, um comportamento respeitoso em relação a 400 

isso. Wilclem de Lazari Araújo observa que esse Planejamento Estratégico diz respeito as 401 

ações administrativas dos servidores da RIOPRETOPREV, então ele tem uma certa 402 

generalidade, porque todos os itens são títulos, e nesse documento que foi enviado o 403 

objetivo foi explicar o que se pretendia com esse título, pois não tem como colocar ali o 404 

que o conselheiro pede. A grosso modo, Wilclem de Lazari Araújo afirma que as ações 405 

administrativas dos servidores serão de, no caso de alteração na legislação federal que 406 

imponha alguma coisa, tomar as medidas necessárias para adequação da legislação 407 

municipal, e as principais vislumbradas estão no documento encaminhado aos membros, 408 

e Wilclem de Lazari Araújo assegura que sempre que necessário serão encomendados 409 

estudos na área atuarial de uma possível reforma, mas, como consta no documento, não 410 

há indicação ao projeto de lei no momento. O conselheiro Wilclem de Lazari Araújo diz o 411 

objetivo do planejamento não é elencar todas as ações e quando elas se darão, tanto 412 

porque seria uma lista enorme, e diz que se alguém tiver alguma outra dúvida a 413 

RIOPRETOPREV irá responder. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira diz que não 414 

estava colocando uma dúvida, mas tinhas convicção de que isso tinha sido acertado na 415 

última reunião, diz que ninguém está pedindo que se consulte uma cartomante, ou algo 416 

assim, para saber o futuro, diz que existe uma legislação que faz apontamento e, se é um 417 

rol enorme, paciência, mas ele é finito. Carlos Henrique de Oliveira que se 418 

RIOPRETOPREV quer fazer um planejamento que na sua essência, em sua maioria de 419 
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ações estratégicas, seja genérico, tudo bem, não está aqui para questionar isso, mas diz que 420 

essa questão que levantou é capital para o servidor, e pergunta se não é, se ele está 421 

fantasiando. Segundo Carlos Henrique de Oliveira, a reforma da previdência, alterando a 422 

idade, tempo de contribuição e etc., vai mexer profundamente na vida dos servidores, e 423 

diz que o que se espera de uma questão capital se faça apontamentos no Planejamento 424 

Estratégico, embora outras questões não tão capitais assim possam ser satisfeitas com um 425 

apontamento genérico. Carlos Henrique de Oliveira alega estar percebendo uma 426 

resistência por parte dos membros representantes do Prefeito e da administração da 427 

RIOPRETOPREV em abrir o jogo, e diz que não vai dizer o que acha, mas diz que 428 

precisam se decidir se vão fazer ou não a reforma. Wilclem de Lazari Araújo explica, 429 

novamente, que se trata de um planejamento estratégico no âmbito administrativo da 430 

RIOPRETOPREV, sobre quais ações os servidores vão tomar, e diz que não sãos os 431 

servidores que vão fazer a reforma, por isso não dá para colocar isso no planejamento, e o 432 

que foi colocado foi exatamente o que cabe aos servidores. Wilclem de Lazari Araújo diz 433 

que a reforma da previdência, se vier a ser discutida, será uma proposta do Poder 434 

Executivo, não no âmbito dos servidores da RIOPRETOPREV, que apenas 435 

operacionalizam, e se tal discussão vier será trazida ao Conselho. Carlos Henrique de 436 

Oliveira diz que não poderia ser diferente, mas, o planejamento está submetido à 437 

aprovação do colegiado, portanto, sendo pertinente todo e qualquer tipo de observação, e 438 

diz quer está entendendo que é tipo lei para inglês ver, só para ser exposto, sem maiores 439 

consequências, então diz que está bom, que vai fazer o que, diz que está aqui para fazer 440 

um bom debate, mas, paciência. Wilclem de Lazari Araújo diz que é necessário aprovar a 441 

peça e sugere que seja aprovada com o texto que está e, inclusive, antecipa seu voto 442 

favorável a aprovação, mas, para dar andamento a deliberação, pergunta se há uma 443 

sugestão de alteração do texto. Carlos Henrique de Oliveira diz que sugere aquilo que foi 444 

debatido na última reunião, mas, afirma que, na sua modesta compreensão, havia um 445 

combinado que foi descombinado, e isso tem um significado, uma mensagem, de que não 446 

será feito o que foi dito. Carlos Henrique de Oliveira afirma que é um documento 447 

necessário, que não há argumento que sustente um voto contra, e diz que vota a favor da 448 

aprovação, com ressalva em relação a página 19. O membro Leandro Jamil Morgado diz 449 

que, diante das explicações dadas, está de acordo com a aprovação do texto sem 450 

alterações. Andréia Peres também vota favorável à aprovação do texto como está. 451 

Rosycarmen Pontes Gestal Alvares diz que, a princípio, não tinha se atentado aos pontos 452 

levantados pelo conselheiro Carlos Henrique de Oliveira, mas se o corpo da 453 

RIOPRETOPREV está afirmando que é um planejamento flexível, que pode ser 454 

ajustado, e pede para que se registre em ata a possibilidade de questionamento e alteração 455 

futura do documento e, fora isso, vota favorável à aprovação da peça. Greziele Matias de 456 

Paula Domingues diz que diante do que foi explicado, dizendo que são objetivos mais 457 

genéricos, sendo que dentro de cada objetivo há objetivos práticos que dependem de 458 

outros fatores, afirma que gostaria que ficasse mais claro a possibilidade de alteração 459 

quando necessário, e dito isso, vota favorável pela aprovação do texto. Com voto 460 

favorável, sem ressalvas, de Wilclem de Lazari Araújo, Leandro Jamil Morgado e 461 
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Andréia Peres, e com voto favorável, com a ressalva da página 19, de Carlos 462 

Henrique de Oliveira, e votos favoráveis com ressalva de que a peça possa ser 463 

alterada quando necessário de Rosycarmen Pontes Gestal Alvares e 464 

Greziele Matias de Paula Domingues, foi revisto e aprovado o Planejamento 465 

Estratégico da Entidade 2019-2023. Em seguida, Adriano Antônio Pazianoto 466 

apresentou as informações sobre os investimentos da entidade no mês de janeiro de 2021: 467 

Conforme relatórios internos da Riopretoprev e da LDB Consultoria, referentes ao mês de janeiro de 468 

2021, todos os fundos de nossa carteira estão enquadrados nos limites da Resolução CMN nº 469 

3922/2010. O maior percentual em relação ao PL de um fundo (limite é 15%, conforme Art. 14º da 470 

Res CMN nº 3922/2010, reduzido para 5% para fundos que tratam os incisos VII do Art. 7º, III e 471 

IV do Art. 8º), é de 4,95%, que ocorre com o fundo BB AÇÕES ALOCAÇÃO FIA. Os dois 472 

seguintes, o 2º e o 3º maiores são: CAIXA FI AÇÕES BRASIL ETF IBOVESPA com 3,57% 473 

do PL e KINEA PRIVATE EQUITY IV FEEDER INSTIT I FIP 474 

MULTIESTRATÉGIA com 3,13% do PL. Por outro lado, o maior percentual em relação ao PL da 475 

Riopretoprev (limite é 20%, direta ou indiretamente, conforme Art. 13º da Res CMN n.º 3922/2010) 476 

é do fundo FIC FI CAIXA NOVO BRASIL RF REF IMA-B LP com 14,16% do PL  (este 477 

FIC não tem em sua carteira aplicações em outros fundos por nós adquiridos), sendo o 2º e o 3º os 478 

seguintes fundos: BB PREV RF ALOCAÇÃO ATIVA FIC com 11,34% do PL (este FIC não 479 

tem em sua carteira aplicações em outros fundos por nós adquiridos) e CAIXA BRASIL RF FIC 480 

GESTÃO ESTRATÉGICA que tem 10,21% (este fundo fechou com 100% de cotas do fundo FI 481 

MASTER SOBERANO RF LP (CNPJ: 10.948.555/0001-13), sendo que não possuímos 482 

investimentos nesse fundo). Segue abaixo descrição detalhada: Pela Resolução CMN nº 3922/2010 e 483 

alterações temos em Renda Fixa: Art. 7º, I, b => % PL 39,81% Limite 100%; Art. 7º, III, a => 484 

% PL 14,16% Limite 70%; Art. 7º, IV, a => % PL 12,34% Limite 50%; Art. 7º, VII, b => 485 

% PL 0,61% Limite 15%; TOTAL RENDA FIXA 66,92%. Renda Variável e Investimentos 486 

Estruturados: Art. 8º, I, a => % PL 1,10% (Limite 40%); Art. 8º, II, a => % PL 19,62% 487 

(Limite 30%); Art. 8º, III => % PL 5,54% (Limite 10%); Art. 8º, IV, a => 1,72% (Limite 488 

5%); TOTAL RENDA VARIÁVEL E INV ESTRUT 27,99% (LIMITE 40%) sendo que 489 

os investimentos no artigo 8º, incisos III, IV a, IV c, IV b devem, cumulativamente, ficar dentro do 490 

limite de 20%. Investimentos no Exterior: Art. 9º A, II => % PL 0,80% (Limite 10%); Art. 9º A, 491 

III => % PL 4,28% (Limite 10%). Conforme relatório da Coordenadoria GCI e LDB 492 

Consultoria, todos os fundos de nossa carteira estão enquadrados na Política de 493 

Investimentos e próximos do Objetivo. Todos os segmentos representados por artigos, 494 

incisos e alíneas estão conforme a descrição que segue: Renda Fixa: Art. 7º, I, b => % PL 495 

39,81% Limite entre 10% e 70%; Art. 7º, III, a => % PL 14,16% Limite entre 0% e 20%; Art. 496 

7º, IV, a => % PL 12,34% Limite entre 0% e 40%; Art. 7º, VII, b => % PL 0,61% Limite 497 

entre 0% e 5%; Renda Variável: Art. 8º, I, a => % PL 1,10% Limite entre 0% e 10%; Art. 8º, II, 498 

a => % PL 19,62% Limite 5% e 30%; Art. 8º, III => % PL 5,54% Limite entre 0% e 10%; 499 

Art. 8º, IV, a => % PL 1,72% Limite entre 0% e 5%; Investimentos no Exterior: Art. 9º A, II 500 

=> % PL 0,80% Limite entre 0% e 3%; Art. 9º A-III => %PL 4,28% Limite entre 0% e 5%; 501 

Distribuição dos recursos entre instituições e benchmarks, diversificação de gestores e produtos e de níveis 502 

de risco: (i) O Banco do Brasil tem 10 fundos (R$ 99,63 milhões; 25,55% do PL), sendo 3 de renda 503 
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variável (3 fundos distintos em termos de tipos de ativo ou estratégias de alocação): 2 ações livres e 1 de 504 

ações ESG globais; e 07 de renda fixa: 2 IPCA com carência até o vencimento dos títulos, 1 IPCA 505 

CRED PRIV, 1 IRF-M1, 1 IMA-B, 1 ALOCAÇÃO ATIVA e o fundo BB Prev RF Fluxo 506 

FIC, fundo DI de aplicações e resgates automáticos que teve movimentação nesse mês; (ii) A Caixa tem 507 

13 fundos (R$ 161,13 milhões; 41,32% do PL) sendo 5 de renda variável: 1 Ações ETF Ibovespa, 1 508 

Ações BDR, 1 Multimercado, 1 de Ações Livres e 1 de Ações Valor ( esse último gerido pela Vinci); e 509 

08 de renda fixa: 1 fundo DI (fundo de resgate e aplicação automático), 3 IMAs ( sendo 1 referenciado 510 

IMA-B, 1 IMA-B5 e 1 IMA-Geral), 1 IRF-M1; 1 IPCA Título Público (este último com carência 511 

até o vencimento dos títulos, com vencimento único para 2024), 1 IDKA IPCA 2A e 1 GESTÃO 512 

ESTRATÉGICA; (iii) O Bradesco tem 6 fundos (R$ 56,6 milhões; 14,51% do PL), sendo 5 de 513 

renda fixa: 1 fundo DI (fundo de aplicações e resgates automáticos), 1 IRF-M1, 1 IMA-B5, 1 IMA-514 

B, 1 ALOCAÇÃO DINÂMICA, e 1 fundo de renda variável em ações: 1  Mid Small Cap;  (iv) A 515 

XP Investimentos tem 3 fundos (R$ 9,7 milhões; 2,49% do PL), ambos de renda variável, sendo 1 de 516 

Ações Dividendos, 1 de Ações Livres e 1 de Investimento no Exterior Global; (v) O Santander tem 3 517 

fundos (R$ 16,01 milhões; 4,11% do PL, sendo 1 IMA B5, 1 RENDA FIXA ATIVO e 1 fundo 518 

de AÇÕES LIVRES; (vi) A Western Asset tem 4 fundos (R$ 40,12 milhões; 10,29% do PL), 519 

sendo 1 Multimercado, cuja estratégia obtém resultados com os contratos futuros do índice S&P 500 520 

negociados na BM&F e com a aplicação em títulos públicos do governo federal, 1 IMA-B ATIVO, 1 521 

IMA-B5 ATIVO e 1 fundo de AÇÕES BDR, que busca resultados com a valorização da bolsa 522 

americana, sofrendo também influência da cotação do dólar; e (vii) Kinea/Lions tem 1 fundo (FIP) (R$ 523 

6,73 milhões; 1,72 do PL), adquirido no final de 2017 e atualmente em fase de captação de recursos e 524 

investimentos iniciais na aquisição de empresas. Descrição detalhada: a meta atuarial do mês foi de 525 

0,67% e o rendimento da carteira foi de -0,89%. I) Renda Fixa: Neste mês, 66,924% (R$ 260,96 526 

milhões) dos recursos ficaram em Renda Fixa. O rendimento em renda fixa nesse mês foi negativo em -527 

0,483% Dos 24 fundos de RF, 6 deles são lastreados com ativos de curto prazo, representam 3,00% da 528 

carteira e renderam em média 0,025% no mês. Dentre eles, os fundos DI fecharam com rendimento 529 

médio de 0,023% e representam 1,02% da carteira e os fundos IRF M1 fecharam com rendimento de 530 

0,024% e representam 1,983% da carteira. Assim, os fundos de curto prazo fecharam abaixo da meta 531 

atuarial do mês que registrou 0,67%. No segmento de médio prazo, os fundos de alocação ativa tiveram 532 

rendimentos médio de -0,308% representam 25,225% da nossa carteira, não batendo a meta atuarial do 533 

mês. O fundo da categoria que mais se desvalorizou foi o BRADESCO FIC FI RF ALOCAÇÃO 534 

DINÂMICA, com -0,579%, e o que mais se valorizou foi o fundo SANTANDER RF ATIVO 535 

FIC FI, com rendimento de 0,031%, fundo esse que tem característica mais defensiva. O fundo IDKA2 536 

teve rendimento de 0,134%, e representa 1,03% da carteira. Os fundos IMA B5 lastreados em geral por 537 

ativos de médio prazo tiveram rendimento médio de -0,121%, também abaixo da meta atuarial, e 538 

representam 9,291% do PL. Assim, os fundos de médio prazo, que representam cerca de 35,541% da 539 

carteira fecharam com rendimento médio de -0,247%, bem abaixo da meta. Nos fundos de prazos mais 540 

longos, os ativos lastreados em IMA -B, que representa cerca de 24,638% do PL, fecharam o mês com 541 

uma rentabilidade média de -0,948%. O IMA GERAL, fechou com rendimento de -0,457% e 542 

representa apenas 1,134% do PL. No geral os ativos de longo prazo fecharam com rendimento médio de -543 

0927%, bastante abaixo da meta, e representam 25,772% do PL da carteira. Já a classe de fundos 544 

IPCA TP e IPCA CRED PRIV, que tem como índice de referência IPCA + 6%, renderam no mês, 545 
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em média, 0,046%, positivos, mas, não batendo a meta atuarial no mês, e representam apenas 2,607% 546 

da carteira. Assim, a RF fechou o mês com desvalorização de R$ -1.274.696,59, rendimento médio de -547 

0,483%, bem abaixo da meta atuarial no mês. II) Renda Variável e Investimentos no Exterior: No 548 

mês, 33,076% (R$ 128.978.166,85) dos recursos fecharam o mês aplicados em Renda Variável + 549 

Investimentos no Exterior. Em fundos de renda variável (Art. 8º da Res. CMN nº 3.922/2010) 550 

ficaram 27,995% do PL da RioPretoPrev. Em fundos de ações domésticos ficaram R$ 80,82 milhões, 551 

20,727% do PL, que desvalorizaram, em média, -3,48%, distribuídos em vários segmentos de mercado 552 

como: ETF IBOVESPA, SMALL CAPS, ALOCAÇÃO EM SEGMENTOS DE 553 

MERCADO, FUNDOS DE "VALOR" e AÇÕES LIVRES. A maior desvalorização nesse 554 

segmento foi do fundo XP DIVIDENDOS FI AÇÕES que teve desvalorização de -833%. O 555 

Ibovespa fechou o mês com rendimento de -3,32%. Em fundos MULTIMERCADO (Art. 8º, III) 556 

ficaram R$ 21,62 milhões, 5,544% do PL e renderam na média -0,245%. O KINEA/FIP (Art. 8º, 557 

IV, a da Res. nº 3922/2010) fechou o mês com desempenho negativo de 0,355%, estando ainda em 558 

período de captação de recursos e aplicação nas empresas. No fundo de Investimento no Exterior 559 

GLOBAL (Art. 9º, A, II da Res CMN 3.922/2010) ficou 0,80% do PL da Riopretoprev, R$ 560 

3,12 milhões, e fechou o mês com rentabilidade de 4,302%. Já os fundos BDR (Art. 9º, A, III da Res 561 

CMN 3.922/2010) também fecharam positivos no mês. Eles somam R$ 16,69 milhões, 4,28% do Pl, 562 

e tiveram desempenho médio de 4,097% Assim, a Renda Variável + Investimentos no Exterior fechou o 563 

mês com desvalorização de R$ -2.204.864,25, rendimento médio de -1,681%. Principais Indicadores: 564 

Rendimento: R$ -3.479.560,84; Rendimento: -0,89%; Meta Atuarial: 0,67%; Meta Gerencial 565 

(IMA-B): -0,85%; CDI: 0,15%; IBOVESPA: -3,32%; IBX-50: -2,78%; IRF-M1: 0,04%; 566 

Razão: Rendimento Financeiro X Meta Atuarial: No Mês: -132,84%; Nos Últimos 3 Meses: 567 

179,59%; Nos Últimos 6 Meses: 56,95%; Nos Últimos 12 Meses: 45,00%; do Ano em Curso: -568 

132,84%; desde o Início Adm. Carteira: 72,52%; Desde O Início da RIOPRETOPREV: 569 

101,53%. Sanada as dúvidas, restaram aprovadas as informações sobre os 570 

investimentos do mês de janeiro de 2021. Em seguida, o colegiado referendou as 571 

decisões tomadas pelo Comitê de Investimentos no mês de fevereiro de 2021 572 

(Interno nº 224/2021), a saber: Reunião ordinária do dia 05/02/2021: 1) Deliberação pela 573 

aprovação do Relatório Anual de Prestação de Contas do Comitê de Investimentos de 2020; 574 

2) Deliberação pela manutenção no fundo Caixa Brasil Disponibilidades FI RF, CNPJ: 575 

14.508.643/0001-55 (fundo de aplicação e resgate automático), dos valores a serem recebidos a título de 576 

pagamento de cupom do fundo Caixa Brasil 2024 VI TP RF, CNPJ: 22.791.074/0001-26 (previsto 577 

para fevereiro, conforme regulamento do fundo), para pagamento de despesas do mês; 3) Deliberação pela 578 

aplicação no fundo BB Prev RF Alocação Ativa FIC FI, CNPJ: 25.078.994/0001-90, dos valores a 579 

serem recebidos a título de pagamento de cupom do fundo BB Prev RF TP IPCA III, CNPJ: 580 

19.303.795/0001-35 (previsto para fevereiro, conforme regulamento do fundo); 4) Deliberação pela 581 

emissão de declaração de boa prestação de serviços referente a Lions Trust Administradora de Recursos 582 

Ltda, CNPJ 15.675.095/0001-10, e a gestora Kinea Private Equity Investimentos S.A., CNPJ 583 

04.661.817/0001-61, conforme solicitado pelas mesmas, para fins de recredenciamento junto a outros 584 

RPPS; Reunião ordinária do dia 19/02/2021: 1) Aprovação da Ata nº 106 (22/01/2021) e da 585 

Ata nº 107 (05/02/2021); 2) Aprovação do credenciamento da administradora SANTANDER 586 

CACEIS BRASIL DISTRIBUIDORA DE TITULOS E VALORES MOBILIARIOS 587 
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S.A, CNPJ: 62.318.407/0001-19; 3) Aprovação da atualização do credenciamento do fundo 588 

BRADESCO FIC FI RF CURTO PRAZO PODER PÚBLICO, CNPJ:  13.397.466/0001-589 

14; 4) Apreciação do Relatório de monitoramento referente ao 4º trimestre de 2020 do FIP Kinea IV; 590 

5) Resgate de R$ 250.000,00 do fundo BB PREV RF ALOCAÇÃO ATIVA FIC FI, CNPJ: 591 

25.078.994/0001-90, e aplicação do valor no fundo BB AÇÕES NORDEA GLOBAL 592 

CLIMATE AND ENVIRONMENT INVESTIMENTO NO EXTERIOR FUNDO 593 

DE INVESTIMENTO, CNPJ: 28.578.936/0001-13; 6) Aplicação dos recursos a serem recebidos 594 

da Prefeitura Municipal, na Caixa Econômica Federal, relativos ajuste da contribuição patronal, no 595 

fundo BB AÇÕES NORDEA GLOBAL CLIMATE AND ENVIRONMENT 596 

INVESTIMENTO NO EXTERIOR FUNDO DE INVESTIMENTO, CNPJ: 597 

28.578.936/0001-13, mantendo-se essa decisão até nova deliberação; 7) Aplicação dos recursos a serem 598 

recebidos no Banco do Brasil, relativos a contribuições previdenciárias provenientes de decisões de processos 599 

judiciais, no fundo BB AÇÕES NORDEA GLOBAL CLIMATE AND ENVIRONMENT 600 

INVESTIMENTO NO EXTERIOR FUNDO DE INVESTIMENTO, CNPJ: 601 

28.578.936/0001-13, mantendo-se essa decisão até nova deliberação; 8) Manutenção das demais 602 

alocações atuais da carteira de investimentos da RIOPRETOPREV, devido a boa diversificação e o 603 

objetivo de longo prazo. Reunião extraordinária do dia 23/02/2021: 1) Ciência acerca do Interno nº 604 

217/2021, que trata da impossibilidade de resgate de R$ 250.000,00 do fundo BB PREV RF 605 

ALOCAÇÃO ATIVA FIC FI (cujo valor mínimo de resgate é de R$ 1.000.000,00) para 606 

aplicação no fundo BB AÇÕES NORDEA GLOBAL CLIMATE AND ENVIRONMENT 607 

IE FI, conforme deliberado na reunião ordinária de 19/02/2021; 2) Deliberação pelo resgate de R$ 608 

1.000.000,00 (um milhão de reais) do fundo BB PREV RF ALOCAÇÃO ATIVA FIC FI, 609 

CNPJ: 25.078.994/0001-90, e aplicação dos valores no fundo BB AÇÕES NORDEA 610 

GLOBAL CLIMATE AND ENVIRONMENT INVESTIMENTO NO EXTERIOR 611 

FUNDO DE INVESTIMENTO, CNPJ: 28.578.936/0001-13; 3) Manutenção da deliberação 612 

de aplicação dos recursos a serem recebidos da Prefeitura Municipal, na Caixa Econômica Federal, 613 

relativos ajuste da contribuição patronal, no fundo BB AÇÕES NORDEA GLOBAL CLIMATE 614 

AND ENVIRONMENT INVESTIMENTO NO EXTERIOR FUNDO DE 615 

INVESTIMENTO, CNPJ: 28.578.936/0001-13, mantendo-se essa decisão até nova deliberação; 616 

4) Manutenção da deliberação de aplicação dos recursos a serem recebidos no Banco do Brasil, relativos a 617 

contribuições previdenciárias provenientes de decisões de processos judiciais, no fundo BB AÇÕES 618 

NORDEA GLOBAL CLIMATE AND ENVIRONMENT INVESTIMENTO NO 619 

EXTERIOR FUNDO DE INVESTIMENTO, CNPJ: 28.578.936/0001-13, mantendo-se 620 

essa decisão até nova deliberação. Esgotada a pauta do dia, Adriano Antônio Pazianoto 621 

informa que na próxima segunda-feira os membros receberão o estudo atuarial e na sexta, 622 

dia 05/03/21, às 9h, ocorrerá uma reunião extraordinária na qual o atuário da empresa 623 

contratada, Pedro Moreira, que já foi atuário da SPREV, fara a apresentação e explicação 624 

da Avaliação Atuarial. Adriano Antônio Pazianoto pergunta aos membros se eles desejam 625 

que se inclua na pauta da reunião extraordinária do dia 05/03/21 o assunto que trata da 626 

eleição para substituição de 1/3 dos membros do colegiado. Carlos Henrique de Oliveira 627 

diz que não vê problemas, mas, se o tema principal dessa reunião, que é a apresentação e 628 

discussão da Avaliação Atuarial se prolongue muito, que haja bom senso para transferir o 629 
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segundo assunto para o outro momento. Adriano Antônio Pazianoto diz será agendada 630 

outra reunião extraordinária para tratar do projeto de lei, provavelmente para o dia 631 

12/03/21. Carlos Henrique de Oliveira diz que gostaria de fazer uma ponderação, que 632 

esse tema da previdência complementar não é simples e é necessário ver com calma, diz 633 

que fez duas ou três leituras nesse texto e parou quando seu cabelo se arrepiou. Carlos 634 

Henrique de Oliveira afirma que, em princípio, 15 dias é um tempo razoável, mas gostaria 635 

de se reservar o direito de, se achar necessário, depois de se aprofundar na leitura e 636 

consultar outras pessoas, pedir outra data. Sem mais assuntos, eu, Adriano Antônio 637 

Pazianoto (assinatura digital), lavro a presente ata que, para fins de consolidação, vai 638 

assinada por mim e pela Secretária do Colegiado, Rosycarmen Pontes Gestal Alvares 639 

(assinatura digital). Ata aprovada, por unanimidade, na reunião virtual de 26/03/2021 640 

(reunião ordinária de março de 2021). Assinaturas Digitais na margem do termo.  641 
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